



の が き 野垣あきこ とまちづくりカフェ

子ども・くらし・平和



2023年11月29日 No.170 連絡先 090-9293-8710 ご相談もどうぞ!

第4回定例会 補正予算

児童館廃止方針を見直し 子どもの居場所づくりへ

補正予算(第5号)の主な内容

- 子どもの居場所づくりの推進 532万5千円
子どもの意見を聞き、「(仮称)子どもの居場所づくり基本方針」の策定に向けた取り組みを進める。
- セーフティネット住宅の家賃低廉化への補助 36万3千円
住宅確保要配慮者のみが入居可能なセーフティネット専用住宅の賃貸人に対し、家賃を引き下げた差額を補助する
補助対象専用住戸数 R5年度 3戸
補助金額 1戸あたり月額4万円を上限に補助
- 感染症予防・発生時対策 5,369万9千円
新型コロナ感染症類型変更に係る移行期間の延長(R5年9月末までからR6年3月末までに変更)に伴い、区内医療機関に対する休業期間経営継続支援事業補助金及び入院患者受入加算事業補助金の追加経費
- 特別支援教育 129万8千円
肢体不自由児童生徒対応に係る階段昇降機購入経費
- 国際理解教育の推進 603万7千円
外国人児童生徒への日本語指導に係る経費
- 带状疱疹ワクチン助成経費 6,952万5千円
- まちの湯ふれあい入浴 409万



定例会開会に先立ち、岸本区長は8日に行った記者会見で、今定例会に提案する補正予算(第5号)の事業内容を発表しました。

子どもを対象にヒアリング調査、アンケートを実施

補正予算には、「(仮称)子どもの居場所づくり基本方針」の策定のための関連経費が計上されました。

前・田中区政は、41館あった児童館を今年度末までに23館に削減する計画を進めていましたが、岸本区長は就任後、廃止計画をいったん休止し、検証作業を進めてきました。

今回の補正予算では、子ども自身がどのような居場所を求めているのか、児童館や子ども食堂などを利用する小中学生へのヒアリングやアンケート調査の他、すでに児童館が廃止された地域での意見聴取や無作為抽出アンケートなどを実施するとしています。

岸本区長は「子どもの思いや意見をしっかりとふまえ、来年4月頃に基本方針の素案を作成していきたい」と述べました。

低所得者にたいする家賃補助を実施

補正予算には、住宅確保要配慮者(低所得、被災者、高齢者、障害者、子育て世帯等)のみが入居できるセーフティネット住宅の家賃低廉化補助(国の制度)3戸分が計上されました。

党区議団が繰り返し求めてきたもので、来年度実施を前倒して補正予算に盛り込んだことは前進です。

補正予算は、29日の総務財政委員会で審議される予定です。

早稲田通り拡幅に住民は不安 都は年度内に事業認可予定



オープンハウスが開かれる
 東京都は都市計画道路補助74号線（早稲田通り）の本天沼二丁目交差点から清水三丁目交差点までの拡幅整備を進めるため、10月に井草地域区民センターでオープンハウスを開催しました。オープンハウスでは今後のスケジュール（下図）が示され、今年度末までに事業認可がされることが明らかになっています。

今年2月に沿線住民から、留守中に敷地内に測量の印が付いていた（左写真）という相談が寄せられています。都はコロナ禍を理由に最初の測量の説明会を開催していないため、地域住民には不安が広がっています。党区議団、都議団とも連携し、住民への情報提供を求めています。都の対応へのご意見などがあれば、遠慮なくお寄せください。



住民からは不安の声が



ガザ人道支援募金

にご協力をお願いします。

募金は全額を国連児童基金（ユニセフ）に届け、ガザの人々への支援に充てます。

郵便振替 口座番号
00170-9-140321

加入者名
日本共産党災害募金係

通信欄に[ガザ募金]と記載のこと。

西武新宿線の地下化と複線シールド工法の検討を求める署名にご協力を！

連絡会は毎月21日までに集めた署名を都議会に届ける予定です。引き続き、署名へのご協力をお願いします。ご連絡くだされば署名用紙をお届けします。



あきりの部屋

大阪から用事で来ていた友人から新宿のゴールデン街に行きたいというリクエストがあり、平日でしたが一緒に行ってみました。通りは大変賑わっていて、ほとんどが外国人観光客。10人位のグループもいて、そんなに大人数で入れるお店はないのでは？と思いましたが、写真を撮ったりしていたようです。先週の連休は京都などの観光地が旅行者で溢れかえっていたというニュース報道がありました。たが、ゴールデン街もご多分に漏れず。訪れたバーの店主が最近の外国人客の特徴を話していました。2〜3人連れが多く、オーダーは1人1杯、滞在は30分程度で次の店に行くという傾向だそう。店主は、場所柄もあるがインバウンドに頼り切った常連さんと話ができなくなるのもどうかと思っているそうです。私たちが日本人も時間やお金にもう少しゆとりがあれば…とゴールデン街で感じたのでした。